

# Daily News

## Mito Girls' High School

★第5号 2013/6/10★

### ソフトテニス・フェンシング部インターハイ出場決定!!

#### ソフトテニス部♪

6月7日(金)に高校総体茨城県予選が行われました。  
個人に出場した1ペアがインターハイ出場を果たしました♪  
個人5位  
立川愛乃(3年)・高野真美(3年)ペア

#### フェンシング部♪

6月8日(土)本校体育館にて高校総体茨城県予選が行われました。  
個人 サーブル1位 山本佳奈(2年)  
エペ1位 園部千晶(3年)

### 第35回東日本軟式野球大会 開会式!!

インターラク部と吹奏楽部の一部の生徒でプラカード係を行いました。



お掃いワッペン!

### あいさつ運動★



毎日、生活委員会の生徒を中心  
に、身だしなみのチェックをしています。

### 立会演説会



計6名の生徒が演説♪

#### 講演会～携帯電話講話～



鈴木慶子先生による講演!!

### バレーボール部★2位

全国高校総体女子バレーボール水戸地区予選会にて、2位を獲得♪県大会は6月25・26日にひたちなか市総合体育館で行います♪♪

### 新体操部★関東大会



個人 三本松奈央(2年)

### 全国ワープロ競技大会県予選会



個人の部 第4位  
阿部桜子(3年)



団体の部 第3位  
阿部桜子(3年)・田口絢理(2年)  
岡野夏実(3年)



### インターラク部♪お田植え祭♪

#### ★教員からの発信★

本校の吹奏楽部には熱心なファンが数多く存在するが、その中でも特に熱心なのが、竹内研一さんだ。近隣にお住まいであるが、もともと水戸一中吹奏楽部のご出身で、その後水戸一高に進学された。私は震災の年の4月に初めて話をさせて頂いたが、それ以降もお会いするたびに話が弾んでいる。竹内さんは本校吹奏楽部について何よりも技術が素晴らしいと仰る。そして生徒が明るく爽やかで、いつもあいさつをしてくれることが嬉しいことである。今年度は50名を超える部員の名前を一刻も早く覚えたいとのことで、その熱意には驚かされる。

德育推進部長 市毛孝二